

# Santa Marta renueva la iluminación de la avenida de Madrid para ahorrar en gasto



La edil de Fomento, Marta Labrador, junto a un operario municipal en la avenida de Madrid. EÑE

● El Ayuntamiento cambia 44 luminarias y economizará 8.600 euros anuales

● La mejora, que cuenta con ayuda de La Salina, supone una inversión de 26.000 euros

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido la renovación de luminarias en varias zonas de la localidad con el Plan de Optimización Energética de la Diputación. Gracias a esta subvención, el Consistorio ha invertido cerca de 26.000 euros, de los cuales 10.000 han sido aportados por La Salina, para la renovación de luminarias en varias áreas del municipio y así conseguir un mayor ahorro y eficiencia energética.

La actuación, que ha supuesto la sustitución de cuarenta y cuatro luminarias por tecnología led, se ha realizado en la avenida de Madrid en el tramo entre la glorieta Base Aérea de Matacán y la rotonda de Santa Marta.

“Apostamos por la sostenibilidad y las energías limpias”, comentó la concejala de Fomento, Marta Labrador. Por ello, “estamos renovando el alumbrado de la localidad, ejecutan-

do las sustituciones poco a poco y por tramos, gracias a subvenciones como esta del Plan de Optimización Energética”, explicó la edil responsable del área.

En concreto, se ha procedido a desmontar los viejos equipos e instalar los nuevos que cuentan con tecnología led y, por tanto, supone no sólo un ahorro energético considerable, sino también una rebaja sustancial en las emisiones de dióxido de carbono.

Gracias a esta mejora, el Consistorio del municipio trastormesino tendrá un ahorro anual de 8.600 euros y una rebaja energética de 45.530 kilovatios hora al año. Lo que supone 11.382 kilos menos de dióxido de carbono emitidos al año.

El Ayuntamiento ha acometido ya mejoras en el sistema eléctrico de casi todo el municipio. De hecho, la anterior actuación ejecutada supuso el cambio de luminarias de treinta y siete ubicadas en el parque de La Fontanica y en el paseo de la Bajada del Río, una actuación que supuso un coste de 23.277 euros, que fueron sufragados gracias al Plan de Optimización Energética y las arcas municipales.

Concretamente, en el parque de La Fontanica, que se encuentra en la carretera Naharros, se procedió a la instalación de catorce proyectores con tecnología led y en el paseo de la Bajada del Río se sustituyeron veintitrés luminarias viales también de tipo led.

## LOS DETALLES

### RENOVACIÓN EN LAS URBANIZACIONES

→ En el año 2021, el Consistorio ya destinó un total de 300.000 euros para renovar la iluminación de veintiséis calles pertenecientes a las urbanizaciones más pobladas del municipio: Aldebarán, Atyka y Villas de Valdelagua. Para esta actuación, el Ayuntamiento contó con una subvención de 150.000 euros del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE). El objetivo era conseguir una reducción anual del consumo de energía y renovar los equipos por luminarias de mayor rendimiento eficiencia.

### EL APOYO DE LA DIPUTACIÓN DE SALAMANCA

→ La subvención del Plan de Optimización Energética de Diputación está destinada a municipios de menos de 20.000 habitantes que quieran llevar a cabo algún tipo de actuación de fomento de las energías renovables y de medidas de ahorro y de eficiencia energética. En este caso, la localidad de Santa Marta cumplió todos los requisitos y la actuación ha sido sufragada en parte por la institución provincial, haciéndose cargo el Ayuntamiento de los 15.738 euros restantes.

## EN IMÁGENES



### Exitoso curso de corte de jamón

Cerca de una veintena de personas han participado en el último curso de corte de jamón que ha organizado el Consistorio de Santa Marta en la Escuela de Hostelería. Las clases las ha impartido Ángel Colmenero, que mostró sus habilidades con el ibérico. EÑE



### Charla sobre el pueblo gitano en Santa Marta

La presidenta de la asociación santamartina “Unión y Progreso Mujer Romani”, Almudena Navarro, dio una charla de concienciación sobre el pueblo gitano en el Instituto Torrente Ballester del municipio a alumnos de la ESO. EÑE



### Cuentacuentos para pequeños santamartinos

Los más pequeños de Santa Marta de Tormes disfrutaron de una nueva sesión de cuentacuentos en la biblioteca municipal Antonio de Nebrija. El próximo miércoles día 8, los pequeños podrán divertirse con el cuento “Pirindicuela”. EÑE



### Taller de memoria en el Centro de Actividades

Un grupo de vecinos de Santa Marta han participado en el taller de memoria, que organiza la Asociación Cultural Tierno Galván cada miércoles a las 18:30 horas en el Centro de Actividades situado en la calle Enrique de Sena, para potenciar su agilidad mental. EÑE